



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Familienfreundliche Gemeinde

Die Stadtgemeinde Knittelfeld wurde mit dem staatlichen Gütezeichen "Familienfreundliche Gemeinde" ausgezeichnet.

Auch das UNICEF-Zusatzzertifikat "Kinderfreundliche Gemeinde" haben wir erhalten. Somit wurden unsere Maßnahmen und Aktionen im Bereich Kinder, Jugend und Familie gewürdigter.

Tanja Schmid, Gemeinderätin und Obfrau des Ausschusses für Familie, Kinder und Jugend, nahm die Auszeichnungen entgegen.

